

ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころや市民の皆さんの活動の様子、まちで見かけたほっとな話題を紹介しします。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室（☎65-6504）までお知らせください。市公式Facebookページではさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほっとにゅーす」



8月22日(木)～24日(土) LINK MUSIC CLUB 2013

「音楽の力で長浜市を元気に!」を合言葉に開催されたサマーミュージックスクール。音楽プロデューサーで、長浜市公認音楽振興PR大使のYANAGIMANさんをはじめ、豪華講師陣が歌やダンスを指導。今回参加したのは市内外から17人。それぞれが自分の夢の実現に一步近づこうと、レッスンに取り組みました。最終日には、ご当地ユニット結成のためのオーディションが行われ、8人が1次選考を通過。最終審査は9月29日(日)、七本槍まつりのステージで行われます。

8月24日(土)・25日(日) 火縄銃が結ぶ縁

鉄砲伝来地種子島にある西表市で「種子島鉄砲まつり」が開催され、市長や議長、国友鉄砲研究会のメンバーらが訪問しました。西表市とは昭和62年に姉妹都市提携を結んで以来、スポーツ少年団や使節団が相互に訪問するなど交流を続けています。まつりの中で行われた「南蛮パレード」には、種子島火縄銃保存会と共に国友鉄砲研究会が参加し、火縄銃の演武を披露。身体に響く筒音と白煙が上がると、観客からは大きな拍手が沸き起こりました。



8月26日(月)～30日(金) 友好がさらに深まるよう

姉妹都市であるドイツ・アウグスブルク市の青年使節団一行が長浜を訪れました。ヤンマーの創始者山岡孫吉氏が、ディーゼル博士の顕彰碑を建立したことがきっかけとなった姉妹都市提携は、今年で54年目を迎えます。ホームステイ先の家族らも出席したレセプションでは、団員らが民俗衣装に身を包み、踊りや劇を披露。言葉や慣習の違いを超えて、和気あいあい、楽しい時間を過ごしました。

8月31日(土) 集えや踊れやソーランソーラン!

恒例のよさこいイベント「長浜あざい あっぱれ祭り」が浅井文化公園で開催されました。14回目となる今回も、市内外からおよそ30チーム、1,300人が参加し、この日のために練習してきた演舞を披露しました。夕方から行われたファイナルステージでは、予選を突破した10チームが軽快な音楽にのって、躍動感あふれる踊りを披露。途中の大雨にも負けない笑顔に会場は大いに盛り上がりました。



平成25年9月15日発行/編集・発行 長浜市市民広報室
〒526-8501 滋賀県長浜市高田町12-34 TEL.0749-62-4111 FAX.0749-63-4111
<http://www.city.nagahama.shiga.jp> e-mail:kouhou@city.nagahama.lg.jp



この印刷物は、有害な廃液を排出しない水なし印刷を採用しています。また、大豆油インキを含まない植物油インキと環境に配慮した再生紙を使用しています。

「広報ながはま」は、各自治会を通じてお届けすることを原則としていますが、市民交流センターや図書館、公民館など市の公共施設にも設置しています。市のホームページでもご覧いただけます。点字広報、声の広報を作成していますので、ご希望の方は市民広報室まで。